

Wir danken herzlich

allen Verwandten, Freunden und Bekannten, für die überaus grosse Anteilnahme, die wir beim Abschiednehmen von

Adi Sieber-Looser

erfahren durften.

Für die vielen berührenden Zeichen der Verbundenheit, für die tröstenden Worte, gesprochen oder geschrieben, für die geteilten Erinnerungen, für Umarmungen, wenn die Worte fehlten, danken wir von ganzem Herzen.

Danken möchten wir auch:

- dem Gemeindeleiter Herrn Dieter Müller für die einfühlsame Abdankung
- der Familie Büchler-Brunner und Silvia Brunner für ihre unermessliche Unterstützung
- für die grosszügigen Spenden sowie für Blumenschmuck

Unser Dank gilt ausserdem allen, die Adi mit Freundschaft begegnet sind und ihn in seinem Leben begleitet haben.

Die Trauerfamilien